

きずな

富士市立 富士第二小学校
3年部 学年だより1月号
令和7年1月6日

明けましておめでとうございます。

冬休みが終わり、子どもたちの明るい声と笑顔が戻ってきました。一人一人の表情から、充実した冬休みを過ごせたことがうかがえ、嬉しく思っています。

いよいよ、後期も後半に入ります。3年生のまとめや、4年生への準備をする大切な時期です。一人一人が自信をもって進級できるようにしたいと思います。今年も引き続き、温かいご支援とご協力をお願いします。

1月の学習内容

- 国語 詩を読もう 調べたことをしりょうにまとめて発表しよう 文の組み立て
漢字の組み立て
- 社会 かわる道具とくらし
- 算数 2けたをかけるかけ算 分数
- 理科 じしゃくのふしぎ
- 図工 空きようきのへんしん いろいろうつして ひもでつないで
- 音楽 いろいろな音のひびきに親しもう
- 体育 小型ハードル走、なわとび、プレルボール
- 総合 富士市のみ力を伝えよう

お知らせ・お願い

○定着度調査について

本年度は1月8日（水）に実施予定です。定着度調査とは、国語・算数のこれまでの学習が、どの程度定着しているのかを知るテストです。苦手なところを復習するよう学校でも取り組んでいきますので、ご家庭でも声掛けや見届けをお願いします。

※当日、**定規・三角定規・コンパス**を使用しますので、準備をお願いします。

○昔のくらしインタビューについて

社会科「かわる道具とくらし」の学習で、おうちの方々の子どもの頃の生活の様子や遊びについてのインタビューを行う予定です。ご協力よろしくをお願いします。

○持ち物への記名について

鉛筆や消しゴムなどの文房具は、**記名をしてから筆箱へ入れるようにしてください**。記名されていれば、持ち主に返すことができます。また、**カイロやマスク・手袋・ハンカチ・ティッシュなどにも記名をしてください**。カイロは、ポケットから出さずに使用するよう伝えてあります。持ち帰ってからの処分にもご協力ください。

○図工「ひもでつないで」について

1月下旬に予定している活動です。毛糸やたこ糸を使いますので、準備をお願いします。

○風邪・インフルエンザ・コロナ感染予防を（ランドセルに予備のマスクの用意をお願いします。）

調子の悪い時にはマスクをするなど、風邪や感染症の予防を心掛けてください。また、十分な休養と栄養を取って体力をつけていくよう、ご協力をお願いします。



～12月の活動から～



芸術コンサートで、サクソフォンの演奏を聴きました。楽器の大きさと音の高さとの関係を教えてもらいました。

図工「クミクミックス」で、段ボールを使って作品を作りました。切り込みを入れながらみんなのダンボールを組み合わせ、大きな作品を作りました。



富士山かぐや姫ミュージアムの出前授業で、昔の道具について教えてもらいました。背負いかごや洗濯板、ダイヤル式の電話など、色々な道具の使い方や今の道具との違いを体験しました。